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蒲郡市教育委員会令和６年７月定例会会議録 

 

開会日時 令和６年７月１８日（木）午後２時００分 

 

閉会日時 令和６年７月１８日（木）午後３時１５分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下 曉 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   大岡 雅道 

博物館副主幹   小田 美紀   教育政策課課長補佐  高須 伸光 

書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ６月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案  

第１６号議案 蒲郡市教育委員会委員の辞職について 

 ４ 報告事項（各課報告事項） 

 ５ その他 

   ・西部小と北部小について考える地域説明会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 

 

出席者５名により定足数を満たしたため、令和６年７月定例会は成立。 

 

１ ６月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）第 28 回三遠南信教育サミットを終えて 

（２）蒲郡市「ラーケーションの日」の取得状況について 

（３）その他 

①１学期の学校訪問を終えて     

  ②市長対話について 

     

４ 報告事項（各課報告事項） 

・教育政策課 

・学校教育課 

・学校給食課 

・生涯学習課 

・スポーツ推進課 

・博物館 

 

質疑応答。 

〇石渡委員 

  体育大会の結果についてですが、例えば水泳競技３位がないが、エントリー

している学校がないということですか。 

●学校教育課長 

  はい。水泳に関してですが、団体の部は２校のエントリーです。個人の部で

は他の学校もいます。 

〇石渡委員 

  部活動が縮小傾向であることは聞いておりますが、このような大会はどのよ

うに成り立っていますか。 

●学校教育課長 

  夏季総合体育大会については学校単位での参加を基本としております。学校

に設置されている部活の中で参加登録することになっています。 

〇石渡委員 

  ゆくゆくは体育大会といっても成立しなかったり、１位と２位だけを決める

という種目が増えてきたりして、体育大会のあり方の見直しをする必要がでて

きたりしますか。 

●学校教育課長 

  まだ、方向性は定まっておりませんが、学校単位で参加するということを基

本としていますので、土日は地域移行で活動していたとしても、学校として平
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日に練習しているチームが出場条件となると思います。ただ、協会登録の都合

上、各学校でチーム編成ができるのかという課題もあります。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇稲葉委員 

  ＡＩ採点が始まったと思いますが、先生や保護者からの意見は何かあります

か。 

●学校教育課長 

  課題的なものは聞いておりませんが、先生たちからは慣れれば使い勝手がい

いとの意見を聞いています。 

〇渡辺委員 

  ＡＩ採点になると、先生たちは子どもたちがどこを間違えているのかという

見届けはしていますか。 

●学校教育課長 

  どの問題を間違えているかなど全体的な傾向は把握していると思います。 

〇渡辺委員 

  全体的な感じが分かるのはよいが、直接採点をすることで、この子がどこを

間違えているかとか、自分の指導がどうだったかを見直しできるよい機会であ

ったと感じている。物を見ていなくて申し訳ないが、そういう機会が減ってし

まうことを危惧しています。 

〇教育長 

  デジタル採点をどう活用していくかは課題です。現状、すべてをデジタル採

点しているかというとそうではなくて、評定をつけていく上で、デジタルを活

用したり、従来どおり丸付をしたりするなど、テストの種類によって分けてい

ます。デジタル採点の良いところは、ただの採点だけでなく問題の正答率がす

ぐ出てくるという点です。 

   

４ その他の報告事項 

 （１）西部小と北部小について考える地域説明会について 

  教育政策課課長補佐説明 

  

５ その他     

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、８月２９日（木）午後３時００分から行います。 

 


